



Abril 5, 2020.

**Estimados y Profesores, Padres de Familia y Estudiantes:**

Entre nuestros ideales institucionales, destaca la seguridad de que todo joven es capaz de labrarse un mejor futuro, si le ampara una buena educación. Esta noción, es la pauta que guía todos nuestros impulsos para impartir educación de alta calidad en cada hora de clases, todos los días del año.

Al enfrentar al Coronavirus, enseñando y aprendiendo desde nuestras casas, es un honor encontrarme rodeado por compañeros y alumnos, cuya vocación y energía enaltecen nuestro espíritu de grupo y hacen prevalecer uno de los motores más importantes de la República: ¡la educación!

Les admiro por inspirarse mutuamente y conducir sus ideales académicos sin reparo, haciendo de la adversidad una oportunidad para la hazaña, y estudiando cada día para acometer este desafío con gallardía para pronto transformarlo en triunfo.

Los conocimientos infunden valor justo ahora, cuando las dificultades apelan a la determinación. Desde la plataforma escolar y Google Classroom, sus anhelos se han escuchado ondear con orgullo, enalteciendo sus nombres y sus apellidos.

Después de estas semanas de educación a distancia, el lunes inicia el período de descanso de Pascua. Con todo cariño reconozco y felicito la forma en la que cada uno de ustedes reaccionó tan diestramente para trasladar el programa de clases habituales, al entorno en línea; manteniendo la metodología que nos caracteriza y sin perder ni una sola hora de clases.

Apreciada población estudiantil, profesores, maestras y amigos: declaro con orgullo, que con su patente esfuerzo, hacen latir más fuerte el amor por sus seres queridos, tanto como el corazón institucional.

Por este conducto les rindo honores.

**Muy afectuosamente,**

**Raymundo Solís**  
*Rector*